



あつみっ子だより

鶴岡市立あつみ小学校
学校だより No.11
令和5年2月22日
編集担当 教頭

「ありがとう」を伝える・繋げる 1年間の思いをこめて

今年度もあと1ヶ月となり、学校では卒業や進級に向けて、1年間のふり振り返りとまとめをしています。そして感謝の思いを『伝える』『繋げる』時間を過ごしています。

先週は全校児童が参集して「6年生を送る会」を行うことができました。児童会活動・縦割り活動・子ども会等々、学校のリーダーとしてがんばってきた6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えようと、5年生が中心となって、準備をし、一緒にクイズを楽しんだり、学年発表をしたりしました。そして、6年生も澄みわたる美しいリコーダー演奏とメッセージの発表。「ありがとう」「これからもあつみ小みんなで力を合わせてがんばって」の思いを、その姿で伝えてくれました。とても心温まる会になりました。

また、登下校でお世話になった皆様、読み聞かせしていただいた「ぼっかぼか」の皆様へ感謝の気持ちを伝えようと、全校児童がお手紙を書きました。

来週はいよいよ3月に入ります。『しめくり』と『節目』をより大切に過ごさせていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。



花のアーチで入退場



「6年生ファイトー！」のエール



雪送り・雪あそび～笠木小へ雪のプレゼント～

第3地区自治会長の皆様にご準備・ご指導いただきました。



在校生からのメッセージに笑顔

第3回学校運営協議会・第2回学校後援会理事会が行われました

2/8(水)に協議委員の皆様にお集まりいただき第3回学校運営協議会

2/16(木)に自治会長の皆様にお集まりいただき第2回学校後援会理事会が行われました。

どちらの会議でも、今年度のまとめと来年度の方向性について話し合われました。

- 学校行事等については、人数や時間制限等、コロナ感染対策を講じながら行ってきたこと。
- 今年度も地域の方・関係機関の方に支えられ、温海の自然や文化に親しむ学習が、全学年で行われたこと。
- 来年度さらに地域と学校の繋がりを強め、子ども達の学習の充実・地域の活性化をめざしていくこと。
- 学校評価アンケートより…「学習」「挑戦する心」について、さらに充実を図っていくこと。
- 地区運動会について…地区ごとの判断。これまで運動会を実施していた9月第1日曜日は授業日とはしない。
- 会計の中間報告(学校後援会理事会)…避難時の備蓄食料・各種大会のメダル・地域行事清酒・会議用の長机・用紙等の消耗品の購入、創立10周年記念事業に向けての積立。

あつみ小学校の子どもたちのため、学校教育活動の充実のため、日頃から多くのご協力をいただいていること、会議では貴重なご意見をいただいていること、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。